
COMUNr;. DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanerne di studio e consultazione

Verbale n° 5 del 13/01/2023

L'anno duemilaventitre. Il giorno 13 gennaio 2023. regoiarmenie convocata alle ore 12:30 si è rluniia la II Com

missione Consiliare Permanente di Studio e di Consuliazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

1. Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni

bovine, suine e ovine (Mattatoio),

2. Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

3. Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

4. Piano Urbano del Traffico.

5. Varie ed eventuali.

CONSIGLIERI

Miano Sebastiano Presidente ORE 12:45 ORE 13:30

Bartolotta Fabiana Vicepresidente ORE 12:30 ORE 13:30

Campo Raffaella Componente ASSENTE ASSENTE

Giunta Carmelo Compone/ife ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ORE 12:30 ORE 13:15

Pino Tommaso Componente ORE 12:30 ORE 13:30

Torre Ilenia Componente ORE 12:50 ORE 13:30

11 Presidente Miano accertatalo il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:45.

Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Bartolotia

Si tratta il punto all'orine del giorno n.3 "Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino", a tal proposito

il consigliere Bartolotta fa presente alla commissione che diversi cittadini, hanno segnalato più volle l'assenza di

segnaletica verticale in prossimità dell'incrocio tra la via Roma e la via Operai; in sostanza non esiste alcuna seg

naletica verticale e/o orizzontale indicante il diritto di precedenzii per chi proviene dalla via Roma. L'assenza della

segnaletica ha già causato vari incidenti, pertanto il consigliere Bartolotta chiede alla commissione di inoltrare una

nota congiunta al Comando dei VV.UU. E all'ufficio tecnico affinchè si installi la segnaletica mancante.

Alle ore 12:50 entra la consigliera Torre.

Il consigliere Pino segnala che l'attuale segnaletica presente sulla via S. Teodoro prevede la precedenza percolerò

che provengono dalla via Stretti 1° e IP Bartolella; lo stesso si chiede se, secondo il codice della strada, sia possi

bile invertire ! segnali di precedenza. Si evidenzia inoltre che la segnaletica orizzontale è assente.

Alle ore 13:15 esce il componente Perdichizzi. il consigliere Miano. fa presente che persiste una situazione di

grave pericolo per gli automobilisti che percorrono l'ultimo tratto della via Papa Giovanni XXIll, in sostanza gli

automobilisti che svoltano a sinistra per immettersi sulla via Kennedy, rischiano di scontrarsi frontalmente con le

vetture che provengono dalla stradina "provvisoria" che dalla via Kennedy consente di immettersi sulla vìcolo Pe-

traro. In pratica diversi automobilisti, utilizzano tale stradina come scorciatoia per fare inversioni verso la trazione

Oreio.La seduta viene sciolta alle ore 13:30 e tornerà a riunirsi come da calendario.

Il


